

Des hommages sont rendus à Hugo Chavez pour l'anniversaire de sa naissance



Caracas, 28 juillet (RHC-AVN-PL)- Le peuple du Venezuela et des milliers d'amis de la Révolution bolivarienne dans le monde entier rendent hommage en ce 28 juillet à Hugo Chavez, à l'occasion de son anniversaire : le leader vénézuélien aurait fêté ses 61 ans aujourd'hui.

Les journées d'hommage, qui ont inclus des expositions et des activités artistiques, appréciées de Hugo Chavez pendant sa vie, prennent fin ce mardi.

La cérémonie centrale a eu lieu à la caserne de la Montaña de Caracas, en présence du président Nicolás Maduro, du vice-président Jorge Arreaza et du président de l'Assemblée Nationale Diosdado Cabello entre autres.

La fille de l'ancien président, qui est également présidente de la Fondation Commandant Éternel, Rosa Virginia Chavez, a expliqué dans une lettre adressée au peuple vénézuélien que son père continue de vivre à travers la Révolution et dans le cœur de toutes les personnes du monde disposées à cultiver la solidarité, la justice et l'amour.

Les amis solidaires du Venezuela ont également salué la mémoire du leader bolivarien en Espagne, à Chypre, au Nicaragua, à Cuba et en Équateur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/64040-des-hommages-sont-rendus-a-hugo-chavez-pour-lanniversaire-de-sa-naissance>



Radio Habana Cuba